



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Kreativ komponieren, um Menschen zu berühren

Maria Hollunder, Maria Hollunder

Momente und Szenen, die Menschen berühren, hält Fotografin Maria Hollunder mit ihrer Kamera fest. Ich bin Fotografin aus Leidenschaft. Schon in meiner Jugend hat mich diese kreative Ausdrucksform in ihren Bann gezogen. Seit 2012 setze ich diese Leidenschaft in meinem Fotoatelier im Burgenland, der "Lichtfängerei", das ich mit viel Liebe eingerichtet habe, in Bildern um. Bilder, die stets kreativ komponiert werden und den Menschen berühren sollen.

"Ein Bild sagt mehr als 1000 Worte - ich setze Menschen und Unternehmen ins rechte Licht."

2011 habe ich die Fotografie nach Absolvierung der Prager Fotoschule und mit Ablegung der Meisterprüfung zum Beruf gemacht. Von Werbefotografie, etwa Businessportraits oder Firmenreportagen, bis zu Portraits von Erwachsenen und Kindern, Hochzeitsfotos und Naturbildern reicht mein Portfolio. Ich liebe es zu reisen und tauche gerne in fremde Kulturen ein, die Kamera natürlich immer im Gepäck. Aber auch die einzigartige Landschaft rund um den

Neusiedler See hat es mir angetan. Als gebürtige Wienerin ist Oggau seit vielen Jahren unsere Wahlheimat. <https://www.hollunder.at>
Online seit 17.12.2019 (Aktualisiert: 17.12.2021)